

ABSTRAK

Pooja, Nabilla. 2024 Pengaruh Edukasi Menggunakan *Habituation Theory* Dengan Jingle 6 Langkah Cuci Tangan Terhadap Pelaksanaan Cuci Tangan Pakai Sabun (Ctps) Pada Anak Di SDN 2 Bendorejo Kabupaten Trenggalek, Skripsi, Poltekkes Kemenkes Malang Prodi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan. Pembimbing I : Tavip Dwi Wahyuni, S.Kep.Ns., M.Kes, Pembimbing II : Sugianto Hadi, SKM., MPH

Kebanyakan permasalahan kesehatan yang terjadi pada usia anak sekolah adalah kebersihan perseorangan atau *Personal Hygiene*. Kebiasaan buruk tentang cuci tangan akan menyebabkan terjadinya perkembangan penyakit pada anak karena kuman pada tangan belum sepenuhnya mati. Agar materi mudah dipahami, diserap, diterima, dan diimplementasikan hingga membentuk suatu kebiasaan yang sehat diperlukan metode dan media yang tepat untuk pendidikan kesehatan sebagai upaya pencegahan penularan penyakit akibat *Personal Hygiene* yang buruk. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh edukasi menggunakan *habituation theory* dengan jingle 6 langkah cuci tangan terhadap pelaksanaan Cuci Tangan Pakai Sabun (CTPS). Desain penelitian berupa *pre-eksperiment* dengan metode *one group pre-test and post-test design*. Populasi penelitian siswa kelas 3 dan 4 sejumlah 44 orang, teknik pengambilan sampel menggunakan rumus Slovin dengan presisi 5% dan menggunakan teknik *Probability Sampling* yaitu *Stratified Random Sampling* dengan hasil sampel berjumlah 40 orang. Instrumen berupa lembar checklist observasi dan kuisisioner kebiasaan dengan skala likert. Berdasarkan hasil penelitian didapatkan keterampilan 15% siswa dalam kategori cukup terampil, 55% siswa dalam kategori terampil dan 30% siswa dalam kategori sangat terampil. Sedangkan 67,5% siswa berkebiasaan *positive* dan 32,5% siswa berkebiasaan *negative*. Hasil analisis data menggunakan uji *Wilcoxon Signed Ranks Test* didapatkan nilai *p-value* = 0,000 sehingga $p < \alpha$ ($\alpha = 0,05$) yang bermakna ada pengaruh edukasi menggunakan *habituation theory* dengan jingle 6 langkah cuci tangan terhadap pelaksanaan cuci tangan pakai sabun (CTPS) pada anak di SDN 2 Bendorejo Kabupaten Trenggalek. Untuk memperoleh keterampilan dan kebiasaan CTPS yang baik pada siswa diperlukan suatu program promosi kesehatan yang bersifat konsisten.

Kata Kunci : Cuci Tangan Pakai Sabun (CTPS), Kebiasaan, Keterampilan, Jingle